



Fahrrad-TÜV und Radaktionstag 30. April 2022

Am Samstag, 30. April 2022, fand auf dem Parkplatz hinter dem Mechernicher Polizeigebäude der mittlerweile zwölfte Radaktionstag statt.

Dazu hatte sich die Mechernicher Polizei erneut zahlreiche Unterstützung gesichert.

So konnten an diesem Tag kleinere Reparaturen von Zweirad Schul durchgeführt und ein Fahrrad-TÜV absolviert werden. Besucher konnten unterschiedliche Elektrofahrräder ausleihen und ausgiebig testen.

Zudem informierten die Mitarbeiter des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) über die richtige Versorgung kleinerer Schürfwunden nach einem Unfall, der Kreissportbund (KSB) Euskirchen war mit seiner Jugendabteilung vor Ort, um die Begeisterung für den Radsport weiterzugeben. Die Kreisverkehrswacht Euskirchen informierte über sichere Fahrradhelme und den seitlichen Mindestabstand zu Fahrradfahrern.

Die wohl am häufigsten besuchte Anlaufstelle bildete an diesem Tag jedoch die Fahrradcodierung des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC). Innerhalb weniger Minuten wurden die Zweiräder mit einer Art Nummernschild versehen, mit deren Hilfe sie im Falle eines Diebstahls schnell wieder ihrem rechtmäßigen Besitzer zugeordnet werden können.

Auf einem Fahrradparcours konnten Jung und Alt ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen können.

